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Más Obras
Kicillof, Trotta, y

Ferraresi, inauguraron
obras de infraestructura

en las escuelas
primarias N° 13 y 70, y
las secundarias 20 y 13.

Edificaciones que se
realizaron en el marco

del programa
Haciendo Escuela

Pág. 13

AVELLANEDA

BERAZATEGUI

El Consejo
Escolar de Bera

sin mujeres
ni oposición

Polémica elección de
autoridades del Consejo

Escolar. Pese a que el lugar
de Peñalva debía ser ocupado
por Castagnetto, su lugar lo

ocupó Fernando Cardozo
Pág. 15

Nuevo centro de
monitoreo de cámaras

en Villa Domínico

Las antenas de telefonía, que
tanto temor genera en los vecinos,
vienen  cada vez más camufladas

Las empresas las
colocan donde más

se disimule, en
tanques, carteles

publicitarios, terrazas,

Un barrio de Berazategui en este instante está preocupado por los campos
electromagnéticos. Los vecinos piden la atención del Municipio y del HCD

A un año de la desaparición
de Salvador Altamura, la
familia sigue pidiendo justicia
A un año decla desaparición  del abogado quilmeño, la familia
sigue buscando su aparición y justicia para quienes fueron
responsables y complices. "Esperamos que se encuentren las
pruebas para condenar a los responsables y se formalize el
ofrecimiento de recompensa para quien aporte informacion útil".

Piedra Libre!!!Piedra Libre!!!

Vacunación
libre para los
mayores de 35
años sin riesgo

Vacaciones de Invierno
presenciales en el Teatro
Municipal de Quilmes
El Municipio de Quilmes informa que durante la segunda semana de julio el
abrirá sus puertas para que grandes y chicos disfruten de propuestas gratuitas

Se licitó la
repavimentación

y puesta en
valor de la

avenida Pasco

Con Volnovich, Mussi
recorrió mejoras en

una plaza en Belgrano
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Camufladas: Piedra libre
para (todas) las antenas
  A mayores controles sociales, las empresas de telefonía celular
mimetizan cada vez más sus controvertidas antenas para evitar el
escrache de los vecinos. Su metodología y variantes utilizadas en el
Conurbano son perseguidas desde muchos ámbitos.

Tal es el rechazo de la comunidad a la instalación de antenas de telefonía
celular a metros de sus casas que las compañías telefónicas optaron por
camuflar los artefactos para seguir con un servicio promedio y sin
conflictos con la comunidad o sus propios usuarios.
  Sin grandes estructuras, las telefónicas encontraron en el avance de la
tecnología el camuflaje perfecto para los controvertidos artefactos.
Antenas que son ubicadas estratégicamente en grandes cartelerías
publicitarias, alumbrado público, semáforos, terrazas de edificios, en
tanques de viviendas o establecimientos del estado.
En las imágenes publicadas se puede ver algunos casos de lo que sucede
en cualquier ciudad del conurbano bonaerense. Camuflaje que le evitó un
gran dolor de cabeza a las compañías: la clausura de sus tecnologías y la
caída del servicio.
  Con esta nueva modalidad, y al estar mimetizadas con el entorno, las em-
presas de telefonía celular encontraron un mecanismo que evita las clau-
suras y los fuertes reclamos vecinales contra la instalación de sus antenas.
  Al no estar bien escondidas, un caso comenzó a generar un fuerte
cuestionamiento horas atrás, fue el de un grupo de vecinos de Juan El
Bueno que comprobó que en el corazón del barrio, sobre un tanque de
agua del lugar, se han colocado un grupo de antenas de telefonía celular
(ver nota aparte).
Con esta mimetización, las empresas logran la instalación de las
controvertidas antenas de telefonía celular sin grandes cuestionamientos.

Juan El Bueno: Un barrio de
Berazategui preocupado por
los campos electromagnéticos;
donde los vecinos piden la
atención del Municipio y del HCD
  Un grupo de vecinos de Juan El Bueno comprobó que en el corazón
del barrio, sobre un tanque de agua del lugar, se han colocado -hace
ya un tiempo- un grupo de antenas de telefonía celular. El tanque en
cuestión está en un playón interno pegado a la escuela 44.
  Los vecinos sostienen que "este esto es absolutamente inaceptable,
ya que las antenas de telefonía celular emiten radiaciones no ionizantes
y numerosos estudios científicos demuestran que la exposición de los
seres vivos a este tipo de radiaciones es nociva para la salud, particu-
larmente si se prolonga a lo largo del tiempo".
  En 2011 la Agencia Internacional para la Investigación del Cáncer
(IARC) -un departamento de la Organización Mundial de Salud (OMS)-
declaró a los campos electromagnéticos de radiofrecuencia como un
Carcinógeno Clase B, es decir, un "posible agente causante de cáncer".
"Ante la duda debe primar el principio de precaución según lo establece
la legislación argentina. Recordamos que el principio de precaución
es un concepto que respalda la adopción de medidas protectoras ante
las sospechas fundadas de que ciertos productos o tecnologías crean
o pueden crear un riesgo grave para la salud pública o el medio ambiente,
aunque no se cuente con una prueba científica definitiva de tal riesgo.
En este caso se trata de sacar de ese lugar las antenas en cuestión",
señalaron desde el Foro Regional en Defensa del Río de la Plata, la Sa-
lud y el Medio Ambiente.
  Asimismo, añadieron que "la ciencia también ha demostrado que el
electromagnetismo afecta principalmente a niños y ancianos. En este
caso, estamos hablando principalmente de un numeroso grupo de
niños y niñas que concurren a la escuela mencionado, además de los
vecinos que viven en los alrededores de estas antenas".
  El Foro junto a un grupo de vecinos espera "la inmediata intervención
de las autoridades del Consejo Escolar, de Concejo Deliberante y
Municipales para resolver esta grave situación".

25 años de
prisión para
los asesinos de
Micaela Romero
 Los jueces del Tribunal de Res-
ponsabilidad Juvenil N° 2 de
Quilmes Alejandro Paccioretti,
Gladys Krasuk y Analía Conso-
lo, condenaron  a 25 años de pri-
sión a los tres acusados de ase-
sinar a la oficial de policía Mi-
caela Romero. Condena que ra-
tifica el pedido de la fiscal Ma-
ría Julia Botasso.

  Los condenados tienen 17 y 18
años pero al momento de asesi-
nar a sangre fría a la efectivo de
la Policía Federal Argentina los
delincuentes eran menores.
  Romero, quien estaba vestida
de civil fue muerta cuando se
negó a entregar su celular y uno
de los delincuentes la reconoció
como policía. "Tirale que es rati",
testificaron los testigos, luego
de narrar que no dudaron y le
dispararon a sangre fría a metros
de un kiosco al que iba a
comprar cigarrillo con un amigo.
  Uno de los condenados es
Lautaro "El Rata" Vega, un delin-
cuente con antecedentes pena-
les, que en medio de la prisión
domiciliaria que le habían dicta-
do por el crimen de Romero, fue
detenido robando.
  "Micaela tenía muchos proyec-
tos. Quería internarse en la Es-
cuela de Policía porque deseaba
ascender. Su sueño fue ser
policía, luchó por eso y quería
más", recordó su mamá días
atrás, agregando que a días de
ser asesinada, la joven se había
mudado con su pareja y la hija
de ambos a la casa que habían
construido: "Pudo disfrutarla
solo dos días".
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Defensoría del Pueblo de Avellaneda

"Telecom, Cablevisión y Fibertel,
son timadores y embaucadores"
  Así lo afirmó el Defensor del Pueblo de
Avellaneda, Daniel García, quien se refirió a
las empresas de servicios de comunicación que
aumentaron sus tarifas por encima de lo autori-
zado por el gobierno. "Llega un momento que
estos polos de poder de empresas monopólicas
y que su único objetivo es llevar sus excesivas
ganancias al exterior, tienen que adaptarse si
o si a estar de una vez y para siempre al servicio
de la gente. No la gente al servicio de ellos. Te-
nemos que terminar con estos fraudes legal-
mente amparados", indicó el Ombudsman.
  "La sociedad toda está sufriendo estas trope-
lías -agregó García-  que siguen adelante con toda impunidad. La gran parte de los hogares argentinos, siendo
estos servicios esenciales, les cuesta totalizar su pago, teniendo en cuenta que varios vecinos tienen que
prescindir del servicio por el alto costo de instalación. En estos tiempos es fundamental este servicio".
  "Tiene y debe haber inclusión social en los barrios marginales que en mucho de ellos para no hacer dicha
instalación pura y exclusivamente por un tema económico, como si estos residentes no fueran habitantes
o ciudadanos", señaló.
  "Telecom (Personal) al igual que Cablevisión/Fibertel y otras empresas como Movistar, no cumplen con el
DNU Presidencial 690/20 que declara de servicio público y esencial a las prestaciones de Internet, Telefonía
Móvil y TV Paga, por lo cual el aumento autorizado es del 5% mientras que en la realidad supera el 30% en
el mejor de los casos, amparándose en un dudoso fallo del Juzgado Nº 1 de Córdoba a favor de una Empresa
operadora de Cable", arremetió García.
  Sobre las empresas, el Defensor del Pueblo apuntó: "Estas empresas pertenecientes al poderoso Grupo
Clarín, con señales en todo el país, siguen sin que nadie los pare o pongan las cosas en su lugar". El Defen-
sor le pidió "al Ejecutivo Nacional a través de los órganos correspondientes que tome cartas en el asunto".
  "Sabemos que el ENACOM como órgano contralor está trabajando de forma excelente, pero se necesita
un apoyo mayor para lograr los objetivos deseados por la ciudadanía toda", agregó García.

Mayra Mendoza recibió la primera dósis de la
vacuna contra el Covid19 de la mano de Konfino

Mayra vacunada

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recibió su primera dosis
de la vacuna contra el COVID 19 en la posta de vacunación que se
instaló en el Parque de la Cervecería, una de las 12 sedes con las que
cuenta el distrito.
  Luego de la inoculación hecha por el secretario de Salud, el doctor
Jonatan Konfino, la Jefa comunal quilmeña posteó en sus redes
sociales: "Después de compartir la alegría de los más de 280 mil
quilmeños y quilmeñas que recibieron su dosis, llegó el turno de
vacunarme. No hay palabras para describir la emoción que siento en
este momento. Celebro que estamos cada vez más cerca de la vida que
queremos. Mi eterno agradecimiento a todo el personal de salud, a
nuestra comunidad por el esfuerzo que hace diariamente y al presidente
Alberto Fernández, la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner,
y al gobernador Axel Kicillof, por construir un Estado presente que
cuida la vida de cada vecinos y vecina. Vacunarse salva vidas".
  En Quilmes, hasta la jornada de hoy, 280.099 personas ya recibieron
la primera dosis de la vacuna contra el coronavirus; 64.438, la segunda,
lo que hace un total de 344.537 dosis aplicadas desde el inicio del
programa Buenos Aires Vacunate, el plan de vacunación más grande
de la historia, que arrancó el 29 de diciembre de 2020.
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Quilmes
La delirante historia política
de la diputada Mónica Frade
  La diputada nacional de Juntos por el Cambio, Mónica Frade,
comenzó su actividad política en 1986, como secretaria del Partido
Socialista Democrático. El presidente era Luis Boverio, que muere
un año después. El PSD pierde en 1989 la personería política. Ella se
queda con el "sello" y la representación formal del partido.
  En 1995, el PSD -a nivel nacional- conforma el Frepaso (Bordón-
Alvarez). En Quilmes, como ya muchos no querían compartir con
ella; y con la excusa de la falta de personería; no le dieron nada en la
lista.
  En ese momento, Frade comienza una durísima campaña mediática
y judicial de acusaciones contra dirigentes del Frepaso, buscando
hacer "buenas migas" con la UCR, cuando se conforma la Alianza.
  Quiso ser Defensora del Pueblo en 1997 (cargo que le tocaba a la
oposición).
  En 1999 -sin nada construido políticamente- se va del Frepaso,
pero se queda con la casa donde estaba el comité del Partido Socialista
Democrático (Humberto Primo y Brown, en pleno centro de Quilmes).
Logra hacerlo porque el comité no estaba a nombre del partido, sino
a nombre de un viejo dirigente que había fallecido (Manuel Cañás).
A esa altura, los rumores indicaban que el ex diputado Jorge Rivas
había iniciado un juicio para que devuelvan el local.
  En 2011 fue candidata a diputada nacional (en el octavo lugar) del
Frente Sur, que comandaba Pino Solanas. Todos recuerdan que en
aquella elección, Juan Albaytero, que iba como candidato a
intendente, sacó casi el doble de votos que la lista de diputados en
la que estaba su socia política.
  En 2016 misteriosamente aparece al lado de Elisa Carrió luego de
haber denostado a "Cambiemos" públicamente por donde pudo. En
la Coalición Cívica de Quilmes no la querían, a tal punto que ella se
identificaba como "Espacio Carrió". Ya por ese entonces le hizo
varias denuncias al gobierno de Martiniano Molina, donde perdió
todas, generando mucho malestar en los militantes de la CC, a tal
punto que quienes habían sido concejales de ese sector (Diego
Buffone y Mario Sahagún) se fueron de ese partido, al igual que
Jorgelina Kos Grabar, también concejal en la lista de Molina, pero
que siempre que pudo buscó diferenciarse de Frade.
  Afínales del año pasado y a dedo, Carrió la puso como presidenta
del partido en Quilmes, con la oposición de la gente que histó-
ricamente militó en ese partido en el distrito.
  En las elecciones del 2019 la gente de Juntos para el Cambio le pidió
que fiscalizara ya que era candidata a diputada. Apenas juntó gente
para una escuela.

El gesto de las "62"
Bajo el título "¡Fuerza Querida
Compañera Mayra Mendoza!",
las 62 Organizaciones Sindicales
Peronistas de la Región hizo pú-
blico su deseo de recuperación a
la intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza, luego de recibir el alta
médica de su operación.
"Desde las 62 Organizaciones
Sindicales Peronistas Regional
Quilmes, Berazategui y Florencio
Varela nos alegramos por el buen
resultado de la intervención. Te
deseamos una muy pronta recu-
peración. Te acompañamos y te
esperamos para seguir trabajando
por nuestro Quilmes", aseguró.
El comunicado, lleva las firmas de
Rubén Luque, Secretario General
- Gustavo Sánchez, Secretario Re-
laciones Institucionales - Fernan-
do Cristaldo, Secretario Prensa -
Sergio Centurión, Secretario Po-
líticas Universitarias.
De Fazio redobló la
apuesta por el
Hospital de Quilmes
Fiel a su estilo en redes sociales,
el secretario de Comunicación y
Relaciones Institucinales de Quil-
mes, Alberto De Fazio, volvió a
redoblar la apuesta. Una vez más
fue el turno de el diario La Nación,
que en una nota de opinión tituló:
"Las imágenes de una promesa
incumplida: lo que djo Mayra
Mendoza del hospital de Quilmes
y cómo está". Allí, mencionando
la nota, De Fazio disparó: "Ah, pe-
ro pensamos que lo había arre-
glado @mariuvidal  el Hospital
@LANACION. Perdón, perdón!
Saben que hubo una pandemia y
tuvimos que construir 1 nuevo
hospital covid en Bernal y duplicar
las camas de terapia ahí y en Sola-
no. Ni las autoridades pudimos
cambiar aún. Ya vamos eh!"

El Doctor Konfino
"Comparto la alegría de haber de-
fendido hoy mi tesis doctoral en
la UBA Medicina. Gracias a todes
por el apoyo y a mi país por la gra-
tuidad universitaria que me permi-
tió ser primera generación de pro-
fesionales en mi familia y hoy Doc-
tor en Medicina", publicó en redes
sociales el secretario de Salud de
Quilmes, el médico Jonatan Kofi-
no, y  desde el 7 de julio, el Doctor
Konfino.

Vuelve Mayra a la
actividad plena:
Gestión y política
Luego de reponerse de la inter-
vención quirúrgica a la que fue
sometida, la intendenta Mayra
Mendoza vuelve al ruedo de ma-
nera activa, en días donde la ges-
tión y la política va en ascenso,
ya de cara al cierre de listas. En
su entorno aseguran que la Jefa
Comunal personalmente se encar-
gará de armar el esquema político
y el rol del oficialismo de cara a
las PASO de septiembre y a la Ge-
neral de noviembre. La idea del
oficialismo quilmeño "es la de se-
guir convocando a cada uno de
los sectores, tanto del PJ, de los
gremios, como de los movimien-
tos sociales".
La oposición oficial
Desde el molinismo empiezan a
tejer su nómina de cara a lo que
será seguramente unas PASO con
varias listas (¿?). Así la oposición
oficial identificada con el ex inten-
dente Martiniano Molina , tiene
un borrador que empieza a cobrar
peso, en el que puede leerse:
1- Chiodo
2- Sotolano o 'Hacemos'
3- 'Hacemos' o Araujo
4- Elisa Carrió
5- Referente de Solano
o Don Bosco
Asimismo, trasciende cada vez
más fuerte que Martiniano Moli-
na sería el primer candidato a di-
putado provincial de Juntos por
el Cambio por la Tercera Sección
Electoral; a la vez que Maru Soto-
lano podría también ser candida-
ta a legisladora provincial, en caso
que Jorge Macri acuerde con Diego
Santilli, que dicen es inminente.
Manes trae más
listas locales, y a un
Queijeiro recargado
Si bien lo de Joaquín de la Torre
aún no está oficializado como lo
de Emilio Monzó, todo hace su-
poner que el hombre de San Mi-
guel jugará con el radical Facun-
do Manes en las imperdibles
PASO que parecen venirse en
Juntos por el Cambio. En parale-
lo, y de darse esta variable, el pe-
riodista Walter Queijeiro, quien
ya fuera concejal quilmeño años
atrás, tendría "las puertas abier-
tas" para traccionar desde la ca-
beza de lista  en lo distrital. Ya
hubo varias reuniones entre re-
ferentes locales de la UCR, co-
mo Fernando Geronés, y el propio
periodista, e incluso charlas con
el propio de la Torre.  Tampoco
se descarta a Queijeiro como can-
didato a diputado provincial.
Asimismo, el aterrizaje de Monzó
en el sector de Manes abrió las
chances de que haya varias listas
locales, como la de Juan Bernas-
coni (con chances también de ser
candidato a legislador) y el diputa-
do, Fernando Pérez, con un futuro
en la mesa "opositora" del BAPRO.

Con el puño izquierdo
en alto y jugando
con la Izquierda

Con Vilma Ripoll
y Cía

Con Pino
Solanas y

Viki Donda

Con Nicolás
Barrionuevo,
en el partido
de Luis Delía,
que lo llevó

como
candidato en

el 2003

"La Jorge Macri",
más Jorge que Macri
Allegados al intendente de Vicen-
te López y uno de los líderes bo-
naerenses del PRO, Jorge Macri,
armaron en redes una supuesta
nueva agrupación, "La Jorge
Macri".
"Somos los que bancanos al #E-
quipoJorgeMacri en Pba. te que-
rés sumar", se lee en el perfil don-
de se ve todo muy de color ama-
rillo, pero resaltando más el nom-
bre Jorge que el apellido Macri.
Se puede escuchar en uno de los
videos: "Macri, más Jorge que
Macri", diferenciándose clara-
mente de su primo, Mauricio.

Gaudio busca pista
En las últimas semanas se lo vio al
ex concejal Roberto Gaudio tra-
bajando activamente para la ges-
tión Mayra Mendoza. Tal es así,
que los rumores aseguran que
Gaudio negocia por estas horas
desembarcar en el ejecutivo mu-
nicipal, indicando que sus inten-
ciones estarían puestas en la Se-
cretaria de Servicios Públicos, en
el caso que el actual Secretario,
Angel García, de un paso al cos-
tado ante las promesas futuras de
acuerdos provinciales en el cierre
de listas de cara a la elección legis-
lativa. La última vez que Gaudio
ocupó un cargo público fue en el
Municipio de Moreno cuando
llegó allí de mano de José Ottavis
al frente de la Secretaría de In-
fraestructura y Desarrollo Urbano.
Aseguran que las próximas sema-
nas serán claves para su potencial
desembarco en la gestión local.
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Parte médico del Obispo
Tissera luego del accidente
y antes de ser operado

Tras el accidente doméstico que sufrió el Padre
Obispo Carlos José Tissera, desde el obispado de
Quilmes emitieron un comunicado informando sobre
el estado de salud de la máxima autoridad católica
de la Región.
"Informe de la salud del P. Obispo Carlos Tissera
Hoy a la mañana nos recibió el cirujano traumatólogo,
Dr. Raúl Figueroa, de la Clínica San Camilo de la
Ciudad de Buenos Aires. Luego de evaluar la lesión
y las imágenes constató una FRACTURA DESPLA-
ZADA DE RESOLUCIÓN QUIRÚRGICA del hueso
radio del brazo Izquierdo, y programó la cirugía para
el Martes 13 julio por la tarde. El cirujano prevé una
internación de 24 hs. y posterior control ambulatorio
por consultorio externo.
El Padre Obispo Carlos se encuentra tranquilo y con
dolor moderado, cumplimentando los estudios
prequirúrgicos.
Rezamos por su pronta mejoría y confiamos a la
intercesión del siervo de Dios Padre Obispo Jorge
Novak."

Martiniano con Dante
Camaño, preocupados por
el rubro hotelero-gastronómico
  El ex intendente de Quilmes Martiniano Molina,
mantuvo una importante reunión con Dante Ca-
maño, secretario general de la Unión de Trabaja-
dores del Turismo, Hoteleros y Gastronómicos (Sede
Ciudad de Buenos Aires).
  En la oportunidad, los dirigentes intercambiaron
opiniones sobre la difícil situación que atraviesa el
sector debido a las restricciones derivadas de la
pandemia de COVID-19. El rubro gastronómico y
hotelero, genera a nivel nacional y, en la Ciudad de
Buenos Aires en particular, miles de puestos de
trabajo directo y tercerizado.
  El achicamiento del sector es una dura realidad
que afecta directamente a los empresarios, quienes
en la mayoría de los casos, tuvieron que deshacerse
de activos para poder continuar en la actividad y,
también para los empleados, quienes no sólo vieron
resentidos sus ingresos, sino, que una importante
cantidad de ellos, perdieron su fuente laboral.
  Tanto Martiniano Molina como Dante Camaño,
expresaron sus deseos de que la actual coyuntura
termine lo antes posible, para que la actividad vuelva
a recuperar los niveles prepandémicos.

Quilmes

Nuevas autoridades en el Pejerrey
El Pejerrey Club realizó una Asamblea General de Socios, en la que por
unanimidad se eligieron a las nuevas autoridades de la Institución. El
nuevo presidente, Víctor Arrigoni, junto con los vicepresidentes Diego
Arsenian y Luis Palacios, manifestaron un enorme entusiasmo por
los nuevos tiempos que se vienen, poniendo de manifiesto que la
nueva Comisión Directiva encara sus funciones con muchos
proyectos por llevar a cabo.
Lisanti arma
El dirigente quilmeño
del Movimiento Veci-
nal Quilmes (MVQ)
Gerardo Lisanti parti-
cipó de una reunión
zoom con vecinos re-
ferentes de la ciudad,
en la que conversa-
ron sobre el estado
de la ciudad. Encuen-
tro en el que también
intercambiaron ideas en materia de seguridad, higiene, infraestructura
pública y calidad institucional, para aportar a la plataforma electoral
de Juntos por el Cambio.
Diyu activo
El fin de semana se vio un trabajo muy intense de Hacemos lanzados
a la campana electoral, luego del plenario en Avellaneda del propio
Horacio Rodríguez Larreta, acompañado por su vice Diego Santilli y
futuro candidato a Diputado Nacional, además del Intendente de
Lanús, Néstor Grindetti y su Jefe de Gabinete Diego Kravetz.
Seguidamente se vio el despliegue que hiciera el referente de Hacemos
Quilmes Walter Di Giuseppe, con pintadas y afiches, además de la
mesa armada en la tradicional esquina de San Francisco Solano, aquella
que lo tuviera de protagonista en la campana del 2019 y que hoy
vuelve a estar ves-
tida con la som-
brilla y cartelería
de Diyu.
Di Giuseppe ca-
minó los cascos
céntricos, habló
con los vecinos,
y entregó un pe-
queño resumen
de proyectos
que serían base
para las propues-
tas de la campana que se viene, los cuales están focalizados en las
necesidades primarias que recogieron de esas charlas.
  "Nosotros no hablamos de cosas grandilocuentes. El reclamo es cla-
ro y conciso, seguridad y trabajo. Por eso, y como sabemos del tema
y nos hemos capacitado, ponemos a disposición nuestros proyectos
sobre un Plan Estratégico Integral de Seguridad Ciudadana el cual
sostiene como herramienta fundamental no solo la participación del
vecino sino que será el quilmeño quien ejecute la principal acción
como disparadora de la reacción del Estado. Son diez puntos muy
fuertes, encabezados por el programa 'Vecinos en Alerta', y donde
serán ellos mismos los observadores, inspectores, denunciadores y
controladores del resultado; todo mediante un software de interacción
comunicacional con las fuerzas de seguridad y el gobierno.
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Nuevos aires en Argentino de Quilmes

El desafío de sacar
al Mate del ocaso
  Argentino de Quilmes busca volver a la normalidad institucional, y
el pasado domingo hubo elecciones luego de meses de intervención
judicial, en la que votaron 329 personas. Hernán Romero, Javo
Campesi y compañía dirigirán los destinos del Mate a partir de ahora.
  Atrás quedaron gestiones bochornosas y vergonzantes, como la de
Zisuela y Sosa. Ojalá haya un verdadero cambio de rumbo
  Luego de escrutados los votos, donde participó casi el 70% del
padrón electoral, hubo 319 votos para la Lista Unidad Celeste y Blanca,
7 votos en blanco y 1 voto nulo.
QUIENES CONDUCIRAN AL MATE A PARTIR DE AHORA
Presidente: Hernán Romero
Vicepresidente 1º: Javier Campessi
Vicepresidente 2º: Leonardo Parotti
Secretario: Sergio Figueira
Pro Secretario: Ezequiel Castro
Secretario de Actas: Hernán Penzi
Tesorero: Julián Penzi
Protesorero: Germán Islas
Intendente: Ezequiel Balogh
Sub Intendente: Leandro Fagioli
 VOCALES
Sebastián Rodríguez, José Sidoti, Martín Figari, Yésica Córdoba, Germán
García, Jonathan Pandiani, Sebastián Oddone, Julián Ramella, Eduardo Larosa,
Daniel Rodríguez, Leonardo Dure, Nahuel Bacigalupo.
SUPLENTES PARA ORGANOS DE GOBIERNOS
Gustavo Amadori, Marcelo Padrón, Norberto López, Jorge Pandiani, Sebastián
Bissacco.
VOCALES SUPLENTES
Matías Figueira, Emanuele Castro, Diego Becker, Diego San Zacarías, Luciano
Olmos.
COMISION FISCALIZADORA
Gabriel Amschlinger, Marcos Gerón, Daniel Jaszczyszyn, María Victoria
Novoa, Víctor Di Stefano.
TRIBUNAL DE HONOR
Jorge Bernard, Osvaldo Parotti, Aldo Strubolini, Pablo Novello, Luis Janezic,
Raúl Herrera y Marcos Giordano.

Caso Altamura, un año de intrigas, un detenido
y el pedido de justicia de su familia que no cesa
La Justicia agravó el 16 de juunio la imputación en contra de Darío Dening, el único detenido por el caso Salvador

Altamura, el abogado desaparecido hace un año en Quilmes. El procesado fue notificado en sede judicial por la fiscal,
Ximena Santoro, a cargo de la investigación.
  Dening es el único detenido por la desaparición del abogado quilmeño y en estos meses se han realizado rastrillajes,
levantamiento de rastros, allanamientos en pos de colectar elementos probatorios en el proceso. Ahora el apresado estará
acusado de "robo calificado por el uso de llave verdadera en concurso real con homicidio criminis causa" y habrá que ver
que postura adopta la defensa del encartado.
  Salvador Altamura fue visto por última vez el 13 de julio de 2020 a las 18:00, cuando pasó por la puerta de su departamento
del centro de la localidad de Quilmes manejando una moto Honda y fue captado por las cámaras de seguridad. Altamura es
abogado pero no ejercía la profesión, corría en forma amateur carreras de motociclismo, había vendido su empresa de
polietileno y para el momento de su desaparición se dedicaba a importar materias primas para ese rubro industrial.
  Una de las hipótesis que manejan los investigadores es que lo secuestraron y torturaron para sacarle de dinero y lo
mataron porque los conocía.
  La familia Altamura sigue reclamando que se haga justicia y se siga buscando a Salvador.
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Una obra esperada

Se licitó la repavimentación y
puesta en valor de la avenida Pasco
  La Dirección de Vialidad de la Provincia de Buenos Aires,
dependiente de la Subsecretaría de Obras Públicas, que continúa
impulsando la ejecución de obras de infraestructura vial en todo el
conurbano y el interior bonaerense, realizò nuevas licitaciones que
en Quilmes llega la repavimentación y puesta en valor de la avenida
Pasco, obra que comparte con el distrito de Lomas de Zamora.
  "Destacamos el acompañamiento del Gobierno de la provincia de
Buenos Aires en una licitación como la renovación de la avenida
Pasco, que es algo muy importante para los quilmeños y las quilmeñas
y forma parte de las 200 obras que se llevan adelante en el distrito,
con el Plan de Asfalto municipal y su inversión histórica. Es una vía
de comunicación  muy importante y sobre todo de tránsito pesado,
que hoy presenta algunas situaciones de inseguridad vial y que van
a ser reparadas. Habrá nuevos conductos hidráulicos, la reparación
de la calzada y la colocación de equipamiento vial", sostuvo la
secretaria de Desarrollo Urbano y Obra  Pública de Quilmes, Cecilia
Soler.
  A la fecha, el organismo lleva licitadas 27 obras para el conurbano, por un monto de más de 12 mil millones de pesos y 82 obras para el
interior de la provincia de Buenos Aires, por un total de 17 mil millones de pesos; alcanzando así una inversión que supera los 29 mil
millones de pesos.
  En esta oportunidad, se licitaron dos intervenciones que generarán un gran impacto en la circulación de rutas y caminos que atraviesan
los distritos de Gonzáles Chaves, Lomas de Zamora y Quilmes.
  En este marco, la subadministradora de Vialidad, Silvia Okita, expresó: "Los trabajos forman parte del Plan Quinquenal impulsado por el
Gobernador, al tiempo que destacó: "El gobierno provincial le está dando un gran impulso a la obra pública con el objetivo de mejorar la
calidad de vida de las y los bonaerenses, apuntando a la optimización de la circulación del transporte de carga y de las y los usuarios
particulares".

  Las autoridades comunales que participaron mediante
videoconferencia coincidieron en resaltar "los múltiples
beneficios que generarán las obras licitadas, teniendo en cuenta
que se realizarán mejoras tanto en el interior bonaerense como
así también en el conurbano".
Detalle de la intervención en Quilmes
  En este marco, se licitó la obra de "Repavimentación y Puesta
en Valor de la Ruta Provincial N°49", cuyo tramo abarca desde

la Avenida Hipólito Yrigoyen, en el partido de Lomas de Zamora, hasta
el empalme con el Camino General Belgrano, en la localidad de Quilmes.
La longitud total es de 9,773km. Complementariamente, la obra contempla
la construcción de dársenas para el transporte público, la señalización
horizontal y vertical, la semaforización e iluminación, la puesta a punto
del Bajo Nivel "Manuel Belgrano", y trabajos en sumideros para facilitar
el desagote del agua.
  Representando a Quilmes, participó de manera virtual el subsecretario
de Obras e Infraestructura de comunal, Sebastián García;  mientras que
de forma presencial, estuvieron en el acto la subadministradora de
Vialidad, Silvia Okita; el gerente de la Repartición, Pablo Morano; y
representantes de las empresas oferentes. También de manera remota, lo
hicieron el intendente de Gonzáles Chaves, Marcelo Santillán, y el
secretario de Obras Públicas de Lomas de Zamora, Emiliano Piergio-
vanni.

Jonatan Konfino
"No percibo
resistencia en la
vacunación de
los más jóvenes"
  Consultado por este medio sobre si
había resistencia o no en los más jóvenes
a la vacunación, un tema que viene
siendo 'promocionado' por los grandes
medios, el secretario de Salud de Quilmes,
Jonatan Konfino, señaló que "viene
bien, recordando que son la franja menos
vacunada porque básicamente se empezó
por los grupos de más edad, porque ob-
viamente tienen mas riesgo".
  El funcionario municipal agregó: "De
ninguna manera yo percibo resistencia,
ellos saben que es fundamental que se
vacunen, tanto por ellos como por sus
familias".
  "Si bien el riesgo de la enfermedad en
los jovenes es baja, ellos son los que
pueden contagiar a sus seres queridos,
que sí tienen mas posibilidad de pasarla
mal con el covid", finalizó Konfino.
  Cabe agregar que dessde este miérco-
les, la provincia de Buenos Aires comien-
za a vacunar contra el coronavirus a los
bonaerenses mayores de 35 años sin
necesidad de inscripción previa, en tanto
que realizará el viernes y sábado de esta
semana una nueva jornada de inocula-
ción comunitaria, con postas itinerantes
en estaciones de trenes e instituciones
y casa por casa.
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Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

Vacaciones de Invierno presenciales
en el Teatro Municipal de Quilmes

El Municipio de Quilmes informa que durante la segunda semana de julio el Teatro Municipal abrirá sus
puertas para que grandes y chicos disfruten de propuestas gratuitas durante las vacaciones de invierno

La reapertura de Invierno del Teatro Municipal será el sábado 17 de julio a las 19, con
una varieté de 4 obras cortas, orientadas hacia la comedia, donde se entrelazan los
conflictos de todas las historias en un conventillo Quilmeño muy divertido "El Conventillo
de los Colores". También contará con música en vivo y la presencia del Ballet Municipal
de Folclore que bailará las piezas más bellas de nuestra música popular.
  Según los protocolos establecidos por el Ministerio de Cultura de la Nación, la capacidad
de admisión del Teatro Municipal será de 200 personas. Las entradas se retirarán de lunes
a viernes de 9 a 14, en la boletería del Teatro (Mitre 721), con una semana de anticipación
a la función de la obra es decir: desde el lunes 12 al viernes 16, se retiran la entradas para
la funciones del 17, 19,  21, 23 y 24 de julio, respectivamente.
  Se entregarán 4 entradas por adulto hasta agotar el cupo permitido de 200 localidades
por espectáculo. (Los menores de 3 años no ocupan butaca, deben sentarse con un
adulto).

Protocolo para cuidarte y cuidarnos
Al llegar al teatro se deberá hacer fila en la entrada con una distancia de 2 metros por
persona para esperar el ingreso. En ese momento se tomará la temperatura y desinfectará
con sanitizante a todxs los espectadores. Sera obligatorio el uso de tapabocas durante
toda la función y estará terminantemente prohibido consumir alimentos en la sala.

Las obras de la reapertura son las siguientes:
-"Me Meo Julieta" (Culturas de Verano): Solfeo y Julieta son vecinos y se quieren.
Vuelven a verse luego de casi un año encuarentenados. Los Mortaja y los Capeletini no
aceptarán jamás ese amor. ¿Qué hacer entonces para que el amor prevalezca en tiempos de
Covid? Productrores: Leandro Cicchinelli, Rodando en el Río, Pressel – Espil Producciones.
Directora: Jorgelina Espil. Elenco: Micaela Sánchez, Marcelo Pressel, Hilda Boccan, Horacio
Di Pietro, Leandro Cicchinelli y OscarBertoni.
-"El Show de la Loli y la Pocha": La Loli y la Pocha son 2 divertidas amigas. Un dúo lleno
de humor y buena energía. Están invitadas a la Apertura del Teatro para contar las mejores
historias y divertirnos a lo grande con su mejor material de las Redes Sociales.
Elenco:   Ofelia Ríos y Guillermo Gabriel Garea.
-"Microescenas en Cuarentena": Las aventuras de un matrimonio que nos divirtió a lo
grande esta cuarentena con sus locuras y divertidas presentaciones en las Redes Sociales,
llega en esta oportunidad a la Apertura del Teatro Municipal para que disfrutemos junto
a ellos de una aventura imperdible, llena de humor y unas actuaciones de primer nivel.
Elenco: Patricia Santi y Jorge Godoy Zarco.
-"Ballet Municipal de Folclore, Baile y Música Popular": Como no podía faltar en esta
Reapertura de Invierno del Teatro Municipal, vamos a disfrutar de la mejor Música Popular
y los mejores pasos de baile, interpretados por el Ballet Municipal de Folclore, quienes

además se mezclarán en
los enredos cómicos y
disparatados de "La Loli y
la Pocha", "Microescenas
en Cuarentena" y "Me
Meo Julieta". Elenco del
Ballet Municipal de
Folclore.

Semana de
vacaciones
-Lunes 19/7 - 16hs:
Avajugar "El Show" y
Univercirco "Show De
Circo Infantil". Obras
Cortas en continuado.
Estas obras formaron parte
del esquema "Culturas de
Verano", y cuyas fechas
son reprogramadas en el
Teatro Municipal.
-Miércoles 21/7 - 16hs:
"Cascacuerda" (Culturas
de Verano) y "Había Una
Vez... Otra Historia", Obras Cortas en continuado. (Música y Circo Infantil).
-Viernes 23/7 - 14 hs: "El Show de la Vampirita" (Musical Infantil).
-Viernes 23/7 - 17 hs: "Cuentos Teatralizados", "Elenco Municipal de Teatro Luz y Som-
bra"(Teatro para adoles-centes).
-Sábado 24/7 - 16 hs: "La Sirenita, una historia de amor" (Musical Infantil).
-Lunes 26/7 – 16hs: "La granja de mi tío" (Musical Infantil).
-Miércoles 28/7 - 16hs: "El Nene de Papel y Música con la Banda Reciclados", de Fundación
Verte Volar / Teatro inclusivo para todos.
-Viernes 30/7 - 13 hs: "El show de los juguetes" (Musical Infantil).
-Viernes 30/7 - 16hs: "Patín Patón" (Culturas de Verano) y "El Viaje de Cirulo" (Culturas de
Verano) Obras cortas en continuado. Circo y Teatro Infantil.
-Sábado 31/7 - 16 hs: "Un Cuento de la Selva" y "Luthere, vino para reir" (Culturas de
Verano). Obras Cortas en continuado. Un show increíble para disfrutar en familia y despedir
las vacaciones.

Ciclo de charlas "Acortando Distancias" recordando al Cacique Santos Mamani
En el homenaje al Cacique Santos Mamani estarán presentes sus hijas y Miembros de la Dirección de Pueblos Originarios de Quilmes. En este mes donde. la Municipalidad

recordará su nacimiento y su partida, y hablaran de uno de los hermanos referentes de la lucha originaria de los Pueblos. Asimismo, en la Waca Sagrada realizarán una ceremonia
  Fecha: 15 de Julio // Hora: 16:30 horas - Por Zoom para poder participar te invitamos a completar el formulario https://docs.google.com/forms/d/e/

1FAIpQLSffL4_Hdc8AbpAYPbb74W3R1vr4jyUHSJH3kPL1tRU_hj-r2w/viewform?usp=sf_link
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

UNQ: Pase a planta
de 53 trabajadores
  "Es un hecho fundamental para nuestra gestión. Logramos, a través
de la firma de las autoridades del Ministerio de Educación, un
compromiso serio que permite el pase a planta interina de los 53
trabajadores y trabajadoras del Personal Administrativo y de
Servicios (PAS) que estaban con contrato de servicios", señaló el
rector de la Universidad Nacional de Quilmes, Alejandro Villar. Y
brindò todos los detalles del acuerdo del que participan la Secretaría
de Políticas Universitarias (SPU) y la Federación Argentina del Tra-
bajador de las Universidades Nacionales (FATUN). Asimismo, desde
Nodocentes expresaron su reconocimiento con el pase a planta de
los trabajadores.

  Tras el acuerdo con la SPU y la FATUN se efectuarà el pase a planta
de todos los miembros del PAS que estaban contratados.
  Los primeros 30 serán incorporados a partir del 1° de julio y los 23
restantes a partir del 1° de marzo del 2022. Y se indicó que "serán
ordenados por estricto orden de ingreso, es decir, aquellos que
celebran sus contratos desde hace más tiempo accederán en la primera
tanda y luego se completará con la segunda. La SPU financiará el 50%
del costo del pase a planta y la UNQ se encargará del otro 50%. Todo
esto se produce en el marco de la paritaria nacional y local".
  Al hablar de los beneficiarios de la medida, Villar indicó que "Hasta
el momento tenían contratos de servicios que se renovaban cada seis
meses con algún tipo de incremento. Eran monotributistas pero, a
partir de ahora, pasarán a integrar la planta interina primero y luego la
permanente. Ello implica que tendrán 13 salarios, obra social y los be-
neficios de los que disponen el resto de los trabajadores y trabajadoras
de la Universidad que ya se encontraban en relación de dependencia.
Se trata de mejoras sustanciales".

"Orgullosamente Nodocentes"
  Ante este logro por el reconocimiento de los trabajadores de la
Universidad, el secretario de Polìticas Universitarias de las 62
Organizaciones Peronistas de la Región y el secretario gremial de
ATUNQ-FATUN, Sergio Centurión, explicó que "sentimos un enorme
orgullo como trabajadores Nodocentes del pase a planta de la totalidad
de los trabajadores contratados de la universidad".
  Al recordar cómo se gestó, indicó que "cuando Diego Viera, en 2018
asumió como Secretario General de nuestro sindicato ATUNQ nos
planteó a la Comisión Directiva una serie de premisas a las que
debíamos enfocar todos nuestros esfuerzos. Una muy importante era
que todos los derechos de los que gozamos los trabajadores
Nodocentes lleguen a la totalidad de los TRABAJADORES.
Trabajamos todo este periodo a través de la paritaria local. Pero solo
era algo paliativo. Paralelamente, y a pesar de la política en educación
del gobierno de Macri primero, y de la pandemia después, nuestro
secretario llevaba el pedido a la FATUN".
  "Todo este trabajo dio sus frutos, luego de llegar a un acuerdo la
FATUN, la universidad, la Secretaria de Políticas Universitarias y el
Ministerio de Educación, se firmó el convenio para que los 53
trabajadores contratados pasen en dos tramos a planta. Ahora si
podemos decir que todos los trabajadores gozaremos de los mismos
derechos por el mismo trabajo. No quisiera dejar de mencionar, de
recordar a nuestra secretaria adjunta Teresa Porcel, quien falleció
este año", finalizó.
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Agua y cloacas
Continúan los trabajos de agua en la zona de calle Caviglia entre Sargento Cabral y Ramón Franco, en el barrio Azul de Don
Bosco, y de cloacas en Quilmes Oeste: en la calle 893 entre 813 y 812, del barrio La Paz.
  "Se trata de la red secundaria de agua potable para todo el barrio y la conexión domiciliaria para cada uno de los vecinos y
vecinas de Azul. Es el primer paso para acercar los servicios básicos y para sentar las bases de lo que será el proyecto de
integración y urbanización del barrio. Cada vecino y vecina va a tener en su domicilio la caja distribuidora de AySA y su propia
conexión domiciliaria a una red de agua segura y con la presión correspondiente", sostuvo la secretaria de Desarrollo Urbano y
Obra Pública, Cecilia Soler.
  En cuanto a lo realizado en el barrio Azul, la obra, que incluye la colación de cañerías y conexiones domiciliarias, tiene como fin
la construcción de una red de agua potable formal, como una parte de las tareas de urbanización que comenzaron en el barrio. Este
trabajo está en su etapa inicial, tiene una duración total de 13 meses y beneficiará a más de 5.000 vecinos.
  Mientras que en La Paz se colocaron cañerías y conexiones domiciliarias. Obra que está en una etapa inicial, será de 7 meses y
beneficiará a más de mil quilmeños.
Ambas obras son financiadas por AySA a través del programa Agua + Trabajo, y son realizadas con cooperativas de trabajo, las
cuales fueron capacitadas a través del mismo programa. A su vez, por una nueva disposición de AySA, las cooperativas deben
estar integradas por 50% de mujeres y 50% de hombres.
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía en el mejor aire libre de
la mejor esquina de la zona sur

Pandemia

Kicillof: "Más de la mitad de los municipios
de la Provincia ya se encuentran protegidos"
  "Ya son 69 de los 135 municipios bonaerenses los que
cuentan con ciudades protegidas porque se ha inmunizado
con al menos una dosis al 95% de los inscriptos", subrayó
el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof,
al encabezar una conferencia de prensa sobre la situación
epidemiológica. Fue en el Salón Dorado de la Casa de
Gobierno junto al jefe de Gabinete, Carlos Bianco, y el
ministro de Salud, Daniel Gollan.
  En ese marco, Kicillof destacó que "con la incorporación
de otras 38 ciudades protegidas, en más de la mitad de los
distritos de la Provincia ya se ha inoculado a más del 90% de
la población”. “En estos municipios habrá vacunación libre
con el primer componente para todos y todas las mayores de
18 años que todavía no se hayan aplicado la vacuna”, agregó.
  Las nuevas ciudades protegidas se encuentran en Adolfo Alsina, Adolfo Gonzales Chaves, Arrecifes, Ayacucho, Azul, Baradero,
Brandsen, Capitán Sarmiento, Carlos Casares, Carmen de Areco, Chacabuco, Colón, Dolores, General Belgrano, General Villegas, Junín,
Las Flores, Leandro N. Alem, Lobería, Luján, Magdalena, Maipú, Mar Chiquita, Marcos Paz, Monte, Navarro, Necochea, 9 de julio,
Olavarría, Pehuajó, Puan, Rivadavia, Rojas, Saladillo, Salto, San Andrés de Giles, San Antonio de Areco y Tornquist.
  "En el resto de la Provincia, a partir de mañana habrá vacunación libre para todos y todas las mayores de 35 años", señaló el
Gobernador, al tiempo que anunció dos nuevas jornadas provinciales de vacunación: "El viernes emplazaremos postas en estaciones de
trenes, que permanecerán durante una semana para facilitar la aplicación a quienes tienen acceso a la vacuna libre, y el sábado se harán
visitas casa por casa para promover la inscripción y la vacunación en postas itinerantes".
  Respecto a la situación epidemiológica, Gollan enfatizó que "llegamos a la séptima semana consecutiva de caída de casos, que lleva
una disminución acumulada de los contagios del 61%. Que los casos estén bajando no implica que debamos descuidarnos: tenemos que
seguir respetando todo el tiempo las medidas de cuidado". En ese sentido, el Ministro informó que el promedio semanal de casos diarios
se ubicó en 6.717, en tanto que la ocupación de las camas de terapia intensiva se encuentra en el 65,11% en la región metropolitana y en
el 50,7% en el interior de la Provincia.
  Por su parte, Bianco actualizó la conformación del sistema de fases, que cuenta con 22 municipios en fase 2, 105 en fase 3 y 8 en fase
4, en tanto que hizo hincapié en las medidas de cuidado para demorar que la variante Delta tenga circulación comunitaria: “Hoy
contamos con 99 hoteles en 35 municipios que han puesto a disposición 10 mil plazas para el cumplimiento de los primeros cuatro días
de los siete de aislamiento obligatorio que deben respetar quienes regresan del exterior".
  "Han regresado 42 personas y el 88% está cumpliendo el aislamiento como corresponde", sostuvo el jefe de Gabinete y añadió: "A las
personas que no accedieron a aislarse en hoteles pese a haber firmado una declaración jurada antes de salir del país, se le labrarán actas
para la denuncia penal y la aplicación de una multa. En la provincia de Buenos Aires no hay lugar para el incumplimiento de la ley".
  "Debemos demorar a toda costa que la variante Delta del virus ingrese a nuestro país y se convierta en una cepa con circulación
comunitaria", explicó Kicillof y concluyó: "Usaremos todos los instrumentos que sean necesarios para proteger al pueblo de la
Provincia mientras avanza de forma extraordinaria la campaña de vacunación".

Vacunación
libre para los
mayores de 35
años sin riesgo
  La provincia de Buenos Aires comen-
zará el miércoles a vacunar contra el
coronavirus a los bonaerenses mayores
de 35 años sin necesidad de inscripción
previa, en tanto que realizará el viernes
y sábado de esta semana una nueva
jornada de inoculación comunitaria, con
postas itinerantes en estaciones de
trenes e instituciones y casa por casa.
  Así lo anunció el gobernador bonae-
rense Axel Kicillof en el marco de una
conferencia de prensa que ofreció en La
Plata, acompañado por el ministro de
Salud, Daniel Gollan, y el jefe de
Gabinete, Carlos Bianco.
  "Los mayores de 35 años tienen po-
sibilidad de acceder a la vacuna libre en
toda la provincia con la sola presenta-
ción del DNI y sin turno", anunció el
mandatario bonaerense.
  Asimismo, el viernes y sábado se rea-
lizará una nueva jornada de vacunación
comunitaria, como similar a la de la
semana pasada
  De este modo, los mayores de 35 años,
trabajadores de la salud, la educación y
las fuerzas de seguridad, mayores de 18
años con comorbilidades y embarazadas
cuentan con la posibilidad de acceder a
la denominada "vacunación libre".
  Ese grupo priorizado podrá dirigirse sin
turno a cualquiera de los 400 puntos en
donde se aplican los inmunizantes
contra el coronavirus sólo con DNI.
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• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Ya abrió la inscripción para el "Premio
Aportes 2021" para organizaciones sociales
 Aportes de Gestión para el Tercer Sector
ya lanzó nuevamente el esperado "Premio
Aportes 2021", habiendo tiempo para par-
ticipar con cada organización hasta el 26 de
este mes.
  En esta Tercera Edición se premiará a las
OSC y a las Redes de OSC que, habiendo
realizado cambios en la manera de llevar a
cabo su gestión, hayan demostrado capa-
cidad de innovar para responder a los
desafíos de la Pandemia Covid-19.
  Más información en www.aportesdegestion
.org.ar
  Aportes de Gestión para el Tercer Sector es
una asociación sin fines de lucro que trabaja
en mejorar la gestión del sector social para
que logren un mayor impacto en las comu-
nidades a las que atienden habitualmente.

Plan invierno de Edesur con
"Más obras para afrontar el frío"
  Llegó el invierno, pero en Edesur estamos pensando en el frío desde hace meses. Con menos horas para aprovechar la luz
natural y en un contexto de pandemia, muchos clientes permanecen más tiempo en sus casas por el teletrabajo y las clases
virtuales.
  No solo los dispositivos eléctricos están conectados por más tiempo, el mapa de consumo también cambió.
  La previsión de demanda para este 2021 es de 10.401 MW en AMBA entre los meses de mayo y octubre. En el mes de Junio
se adelantó la ola polar, ya que el día 28/06 se presentó la demanda máxima histórica de Invierno con 4.144MW (+6% versus
la máxima anterior de Julio 2019).
  Nuestro equipo técnico y operativo trabaja desde los
primeros meses del año con la proyección y ejecución de las
obras necesarias para garantizar una mayor calidad de
servicio. Por ello:
  Instalamos 184 equipos de telemando para mejorar los
tiempos de reposición ante fallas de la red.
  Ejecutamos obras de expansión y renovación a lo largo de
198,2 kilómetros de red de baja y media tensión.
  Renovamos y expandimos 114 centros de transformación.
  Normalizamos 4747 viviendas en zonas carenciadas.
 Seguimos trabajando para garantizar la calidad del servicio
en toda nuestra zona de concesión.
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